
 
 

Réunion du Comité Directeur du 23 Septembre 2015 
8 Bis Rue Thévenet 69004 LYON 

 
 
La séance est déclarée ouverte par le Président du CD, Marc PETIT. 
Le secrétariat est tenu par Sylvie HUSSON 
 
 

1) Feuille de présence – quorum 

Présents :  
Marc PETIT (MP), Président ;  Gilbert LORI (GL), vice-président ; 
Christian NEYROUD (CN), Vice-président ;  Gilbert MELKONIAN (GM) Trésorier ; 
Sylvie HUSSON (SH), Secrétaire ;  Claire AUNIER (CA) 
Anne-Edith CURE (AEC) ; Catherine LAFONT (CL) ;  
Alain PECHEREAU (AP) ; Alain RUET (AR) ;  
Serge SANCHEZ (SS) ;  Daniel VASSAL (DV) ; 
Alain CHERIAUX (AC) ; 
 
Excusés :   
Nicolas DEPELCHIN (ND), président adjoint ;  Maud PERRAUD (MP) ; 
Ghislaine DELBARRE (GD), Yvon BOISSIER (YB) ; 
Alain LAVOCAT (AL) ;  Eric SIMON (ES) ; 
Anne STUCKENS (AS) ; Laurent RAISIN-DADRE (LRD) ; 
Robert GAUTHIER (RG) ; Henri FANTON (HF) 
Jérôme THIEBAUD (JT) : représenté par Maxime DOOMS  
 
Absents :  
Didier SAINT-AVIT (DSA) ;   
 
Invités 
Marc BALLANCHE Elise GUILBERT 
Frédéric SOBAS Clément MAJOT 
Christophe REBEYROTTE Laurent DUPUY  
Lucie BUREAU 
 

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer. 
 

2) Ordre du jour 

 validation des budgets prévisionnels 

 Validation de l'activité du Codep pour la nouvelle saison 

 Création d'une commission Pêche 

 Point sur le site internet 

 Questions diverses 

  



 
 

 

3) Validation des budgets prévisionnels (voir document joint) 

 Apnée 
L’achat de la gueuse est décalé sur la fin de l’année, s’il reste de l’argent. 
Vote : ok à l’unanimité 

 
 Archéologie 

Le budget est cohérent par rapport à l’an passé. Un moteur a été très abimé d’où le 
dépassement de budget cette année. 
Vote : ok à l’unanimité 
 

 Audiovisuel  
Le dépassement du budget est essentiellement dû au film pour l’AGN. 
Vote : ok à l’unanimité 

 
 Biologie : 

L’achat du vidéoprojecteur est décalé à la fin de l’année, si financièrement c’est 
possible. En attendant,: ils se serviront du vidéoprojecteur du Codep selon les 
disponibilités  
Vote : ok à l’unanimité 

 
 Hockey : 

La commission a besoin de buts en polymère, car la piscine n’accepte que ces buts. 
La commission a candidaté afin que le championnat de France se déroule à Lyon. Ces 
buts seraient co-financés par la fédération, Raba et éventuellement le Codep. 
Ils doivent présenter un chiffre précis d’achat ainsi que les subventions de la fédération 
et de Raba afin de connaitre le montant nécessaire pour cet achat. 
Marc Ballanche demande s’il est possible de faire un manchonnage sur les pieds des 
tubes inox.  
Cette proposition n’est pas réalisable car cela change les buts. Or ces buts sont 
extrêmement réglementés d’une part, et d’autre part, il ne veut pas de problème 
éventuel avec la piscine si les buts sont en inox. 

 
Marc PETIT fait remarquer que dans ce budget il n’est mentionné que du matériel, pas 
de formation de cadre, développement de l’activité, compétition.  
Maxime explique que des formations ont été réalisées mais ils n’ont rien demandés car 
ils y ont pensé tardivement. 
 
Vote : ok à l’unanimité 
 
Marc PETITdemande à chaque commission de recenser ses cadres. 
 

 Nage avec palme 
Vote : ok à l’unanimité 
 

 Pêche sous-marine 
Commission qui démarre, il y a un besoin de formation d’initiateurs, de RIFAPSM, ces 
derniers se passent obligatoirement en mer (à vérifier si possible à Chamaganieu). 
 
S’il y a un besoin en cours d’année, le budget sera éventuellement revu. 
Marc explique qu’un bénévole qui encadre, peut bénéficier d’une défiscalisation sur sa 
déclaration d’impôt, il faut utiliser ce principe pour les sorties. 
 



 
 

 
Alain PECHEREAU rappelle qu’il faut privilégier les mini bus lors des sorties 
Vote : ok à l’unanimité 

 
 PSP  

Cette commission n’a déclaré aucune dépense l’an passé malgré le championnat. 
Apparemment les sponsors sollicités ont suffi.  
Le budget de l’an passé est reconduit. 
Vote : ok à l’unanimité 
 

 Technique 
Vote : ok à l’unanimité 

 
 Tir sur cible 

Les jeunes champions départementaux vont directement au championnat national, car  
il n’y a pas de championnat Raba jeunes ; Raba prend en compte une partie des 
dépenses, la ligue également, le Codep ne prend pas en charge cette ligne. 
 
Compétition internationale : c’est une coupe donc le Codep ne finance pas.  
 
Christian NEYROUD souhaite rajouter le financement d’une voiture pour le 
championnat Raba. 
Open de précision : promotion de l’activité. OK 
Vote : 1 contre suppression de la compétition jeune et coupe en Grèce (Christian 
NEYROUD) 

 
 Souterraine 

Alain RUET annonce qu’il n’a rien demandé au budget, car il compte démissionner de 
la commission, il espère qu’une personne reprendra. Il faudra donc réintégrer le 
matériel appartenant au Codep et actuellement mis à disposition de la commission 
Souterraine. 
 

 Comité directeur 
 

 Féminisation :  
Baptêmes dimanche prochain.  
Au printemps, promotion des activités avec baptêmes : privatisation d’une piscine 
Christophe REBEYROTTE et Maxime DOOMS donnent des pistes pour avoir des 
lignes d’eau gratuites. 
Réalisation de kakemono : investissement 
Réalisation de tee shirt 

 
Vote : ok à l’unanimité 
 
 Activités jeunes 

Marc PETIT informe qu’il a demandé à une personne de s’occuper « des jeunes » 
pour les diverses activités.  
Le CNDS demande de mutualiser les actions et peut subventionner à condition 
qu’elles soient organisées sur le territoire 
 
 
 
 
 



 
 

4) Validation de l'activité du Codep pour la nouvelle saison 

Calendrier : 
5/10 : réunion des présidents de club 
17-18/10 : sortie loisirs fréjus 
Nouvelles sorties explo en fonction de la 1ère 
Novembre : informations réglementaires pour les nouveaux présidents. 
9 Décembre : réunion Codep 19h 
15 janvier 2016 – 19 h AG surement à Corbas 
Fevrier : AG Ligue c’est la dernière suite aux nouvelles régions 
Mars : AG Raba 
Avril : AG Nationale 
Fin mai début juin : Chamatos 
Courant septembre : semaine du baptême, essayer d’avoir la piscine du Rhône et 
demander à chaque club de faire des baptêmes pendant leur créneau horaire 
Marc BALLANCHE propose octobre (Octobre Rose) pour que cette action se déroule en 
même temps que la semaine cancer du sein….. 

 

5) Création d’une commission pêche 

Cette commission sera officiellement créée lors de l’Assemblée Générale avec élection 
d’un président. Ils devront vendre leur commission. Expliquer les niveaux… Votée à 
l’unanim 

 

6) Point sur le site internet 

Marc PETIT, Sylvie HUSSON et Catherine LAFFONT ont rencontré la Société prestataire 
qui a fait le site et prépare la nouvelle version. Le nouveau site devrait voir le jour vers le 
15 novembre. 

 

7) Point sur la RSE 

Marc PETIT demande à Serge SANCHEZ d’expliquer la Neutralisation de la RSE. Des 
questions sont posées au collège : il vaut mieux attendre les travaux du collège. 
 

8) Championnats du monde NAP junior  

Ils se dérouleront à Annemasse (74) du 4 au 11 juillet 2016. Anne Edith CURE explique 
qu’il y a un grand besoin de bénévoles. 

 

9) Questions diverses - Tour de table : 

 Hockey :  
Championnat de France : le club de Lyon a fini 6eme sur 12. 
L’équipe féminine a fini 4eme. 
Des cadres initiateur, EF1 ont été formés, un EF2 sera bientôt formé. 

 
 Christian NEYROUD :  

Qu’en est-il de la fabrication de tee shirt ? 
 
 Anne Edith CURE 

présente Elise GUILBERT qui viendra de temps en temps. 



 
 

 
 Catherine LAFONT :  

Le Label « eco sub » n’est pas donné à vie. Si des actions sont faites, il faut les signaler 
à Cathy afin de les noter dans le dossier Développement Durable. Voir les 10 actions 
sur le site de la FFESSM. 
 

Plus aucune question diverse, la séance est levée. 
 
 
 
La Secrétaire Le Président  
 

  
 
 
 
 

 
Sylvie HUSSON    Marc PETIT 
 
  


